

2月くまのこり クラスだより

くまの子倶楽部三室保育園本館 令和7年2月3日発行



0歳児 ひよこ組

一年で一番寒い時期になりましたが、子ども達は暖かい日差しを浴びながら外遊びを楽しんでいます。カラー帽子を被るのが苦手だった子も、外遊びの準備を始まると、「被れたよ」と帽子を頭に乗せて嬉しそうに見せてくれます。友達同士の関わりも一段と増え、「かして」と言葉にしたり、身振り手振りで伝えようとしています。まだまだ上手く貸し借りができないこともあります、保育者が間に入りながら見守っています。友達が泣いていると近くに行き、背中をトントンと叩いたり、ブロックや車の玩具を「どうぞ」と渡してあげる優しい姿にほっこりしています。また、言葉を交わさなくとも近くにいると安心するようで、いつの間にか6人集まって砂遊びをしたり、ログハウスの中にいたりと仲の良さが感じられるようになりました。朝の会では友達の名前が呼ばれるとちらっとその子を確認する可愛らしい仕草も見られます。今月は生活発表会があります。発表会では、そんな可愛い子ども達の姿を見てもらえたらと思います。



1歳児 りす組

厳しい寒さが続いていますが、子ども達はひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと小さな体で季節を感じながら過ごしています。室内でも戸外でも、話すことが一気に上手になった元気な声が響き渡り、「〇〇いた」「〇〇したい」という今の気持ちだけでなく、「昨日〇〇したよ」「パパとママが…」等過去のことやご家庭での話をしてくれるようになり、毎日、子ども達の会話がとても楽しみです。また製作の中でも好きな色ができたり、色の名前を覚え、選択してもらう場面では「えっとね…」と言葉にして悩んだり、どっちにしようかと指差しで選ぶ姿が見られ、成長を感じています。寒さや乾燥が気になる時期ですが、感染症に負けず、また予防に気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。



2歳児 きりん組

寒い日が続いていますが、子ども達は寒さに負けず、毎日元気いっぱい遊んでいます。先月は初めて幼児クラスの朝の会に参加したり、2階の保育室で給食を食べる経験をしました。初めは少し緊張している様子が見られましたが、少しずつ慣れてきて、2階に行くことを伝えると「やったー！」とすぐに準備をしています。2階のトイレに行くと「合ってる？」と職員にルールを確認したり、初めての事に戸惑いながらもやってみようとしています。小規模のきりん組とも会う機会が増え、一緒に過ごした後は「名前が聞けた！」「〇〇ちゃんと遊んだ！」と嬉しそうに話してくれます。進級まで残り2ヶ月。一人ひとりのできるようになった事を一緒に喜びながら、子ども達の自信に繋げていき、毎日笑顔で賑やかに過ごしていきたいと思います。



3歳児 ぱんだ組

冬らしい気温の日は、園庭や裏庭の地面を踏むとザクザクという音が…キラキラ光る霜柱を発見する日が多く、「見てみて！」「みんな来て、早く！」と大興奮で手に乗せてその冷たさや溶ける変化を楽しんだり、バケツやお土産の袋に入れて喜ぶ姿が見られています。先月は、ぱんだ組だけで保育室や園庭を貸切にできる機会がありました。友達との関わり方も上手になってきて、気の合う友達同士で好きな遊びをじっくり楽しみました。遊びの中でどうしても玩具や場所の取り合いになったり、戦いっこをしていて手加減ができず喧嘩が起ることもありますが、言葉にして自分の気持ちを伝えたり、相手の話も聞いて自分達で解決しようとする姿が見られるようになり、成長を感じています。片付けもみんなで協力して行おうという姿勢が見られ、あつという間にきれいになりますよ。今月は生活発表会があります。初めての幼児クラスの発表会ですが、「パパやママが見に来る！」と張り切って練習に取り組んでいます。どんな発表会になるのか今から楽しみです。ご家庭でもお話しを聞いたり、励ましの言葉掛けをよろしくお願いします。



4歳児 うさぎ組

生活発表会の練習が始まり、ダンス、劇、合奏と各グループや、うさぎ組で歌う歌の練習にも楽しみながら取り組む様子が見られています。歌う曲は子ども達の好きな歌を何曲か挙げてもらい、その中からみんなで「これにしよう！」と決めました。最初はサビの部分しか歌うことができませんでしたが、朝の会、帰りの会で練習を続けていくうちに歌詞を覚え、日中も口ずさむ子がいたり、幼児クラスで発表し合う時も、ニコニコ笑顔で歌う姿が見られ、嬉しくなりました。これからも本番に向けてみんなで楽しみながら練習していきたいと思います。外遊びでは、友達と大好きな鬼ごっこやままごと等ごっこ遊びを楽しんだり、遊びの中で何かを発見して一緒に喜び合っています。また、年長児が竹馬に乗っているのを見て、「やりたい！」「もう一人ができるよ！」と順番にチャレンジしています。もうしばらく寒い日が続くと思いますが、寒さに負けず、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



5歳児 こあら組

就学に向けて午睡のない日が増え、ほしの部屋で過ごすようになりました。子ども達はお昼寝をしないという特別感を喜び、楽しんでいるようです。自由に遊ぶ以外にE-timeの時間もあり、今までのよう聞く・発音するだけでなく、アルファベットや自分の名前を書く練習も始まりました。大文字や小文字、単語を真剣な表情で書く子ども達。力が入り過ぎてしまうようで、一行書くたびに「疲れた」と言いながらも英語を書くということを楽しんでいます。そんな子ども達の姿を見て、「小学校に行ったら、こんなふうに勉強するんだろうな…」と楽しみのような寂しいような、何とも言えない気持ちになります。生活発表会の練習の中で「今日の〇〇くん/ちゃん、かっこ良かったね！」と友達を褒める声が聞こえてくるようになりました。まだ練習中に楽しくなってしまい、はしゃいでしまう姿もありますが、一つの目標に向かってみんなで協力し、「できた」という充実感や達成感を味わいながら、楽しい思い出を増やしていきたいと思います。